



TÜVRheinland®

DIN CERTCO

Genau. Richtig.

ANTRAG zur Erlangung des FSC® und/oder PEFC-CoC-Zertifikats APPLICATION for obtaining the FSC and/or PEFC-CoC-certificate

DIN CERTCO Gesellschaft für
Konformitätsbewertung mbH
Alboinstraße 56
D-12103 Berlin

- Erstzertifikat
First Certificate
- Verlängerung/Re-Zertifizierung
Renewal/re-certification
- Erweiterung/Änderung
Extension/alteration

Bisherige Registernummer Previous registration number
(bei Anträgen auf Verlängerung, Erweiterung/Änderung, when applying for renewal, extension/ alteration)

Hiermit beantragen wir (bitte zutreffendes ankreuzen) We herewith apply (please tick if applicable):

Zertifikatsprachen Certificate languages

- Englisch (obligatorisch), English (mandatory)
- Französisch, French

- Deutsch, German
- andere, others _____

Zertifikatsdruck certificate printing

- als digitale Version, as digital version

- als Papierversion, as paper version

Antragsteller

Applicant _____

Straße _____
Street

Postfach _____
PO Box

PLZ/Ort _____
Postal Code/City

Land _____
Country

Telefon _____
Telephone

Telefax _____
Telefax

E-Mail _____
E-mail

Internet _____
Website

Ident.-Nr. _____
VAT-No.

Ansprechpartner

Contact person _____

Telefon _____
Telephone

E-Mail _____
E-mail

Lieferanschrift _____
Delivery address

Straße _____
Street

PLZ/Ort _____
Postal Code/City

Land _____
Country

Rechnungsanschrift _____
Invoice address

Straße _____
Street

PLZ/Ort _____
Postal Code/City

Land _____
Country

Unterstützten Personen außerhalb ihrer
Organisation beim Aufbau/ der
Aufrechterhaltung des erforderlichen
Qualitätsmanagementsystem?

- Ja, yes
- Nein, no

Does a consultant assist in development or maintenance of the
necessary quality management system?

Bitte geben Sie den Namen an.

Please register the name.

DIN CERTCO • Alboinstraße 56 • D-12103 Berlin

Tel: +49 30 7562-1131 • Fax: +49 30 7562-1141 • E-Mail: info@dincertco.de • www.dincertco.de

Gab es aktuelle oder frühere Anträge und Zertifizierungen für FSC, PEFC und/oder andere forstwirtschaftliche Zertifizierungsprogramme in den letzten 5 Jahren

Falls ja, bitte Angaben zu Zeitraum, Registernummer, Zertifizierungsprogramm und Zertifizierungsstelle beifügen

Has there been any previous certification or application for certification with FSC and/or any other forestry certification scheme in the past 5 years. If yes, please provide additional information (e.g. registration number, forest certification system).

If yes, please add information to time, registration number, certification scheme and certification body.

Ja, yes Nein, no

Beantragter Zertifizierungsumfang:

Applied scope of certification:

Unternehmensbeschreibung:

Company description:

Angewandte Standards:

Applicable standards:

FSC COC

- FSC-STD-40-004 (CoC)**
Produktketten-Zertifizierung
Chain of Custody Certification
- FSC-STD-40-003 (Multisite)**
Chain-of-Custody-Zertifizierung von mehreren Standorten
Chain of Custody Certification of Multiple Sites
- FSC-STD-40-005 (Controlled Wood)**
Anforderungen für die Beschaffung von FSC®
Controlled Wood
Requirements for Sourcing FSC® Controlled Wood
- FSC-STD-40-007 (Recycling)**
FSC Standard für den Nachweis von Recyclingmaterial für die Verwendung in FSC-Produktgruppen oder FSC-zertifizierten Projekten
Sourcing reclaimed material for use in FSC Product Groups or FSC Certified Projects
- FSC-STD-50-001 (Trademark)**
Anforderungen für den Einsatz der FSC®-Warenzeichen durch Zertifikatsinhaber
Requirements for use of the FSC® trademarks by certificate holders

PEFC COC

- PEFC ST 2002**
Produktkettennachweis von Holzprodukten – Anforderungen
Chain of Custody of Forest and Tree Based Products – Requirements
- PEFC ST 2001**
Richtlinie für die Verwendung der PEFC-Warenzeichen – Anforderungen
PEFC Trademarks Rules – Requirements
- On-product Verwendung ist geplant
On-product usage is planned
- Off-Product Verwendung ist geplant
Off-product usage is planned
- PEFC D 2002-1**
Richtlinie für die Verwendung des PEFC-Regional-Labels

Angewandte Kontrollmethode:
 Applicable Control Method:

	FSC COC (siehe FSC-STD-40-004 Abschnitt 9 bis 11) (refer to FSC-STD-40-004 chapter 9 to 11)		PEFC COC (siehe PEFC ST 2002 Abschnitt 6) (Refer to PEFC STD 2002 chapter 6)
<input type="checkbox"/>	Transfersystem Transfer System	<input type="checkbox"/>	Methode der physischen Trennung Physical separation method
<input type="checkbox"/>	Mengenbilanzierungssystem Credit System	<input type="checkbox"/>	Prozentsatzmethode Percentage Method
<input type="checkbox"/>	Prozentsatzmethode Percentage Method	<input type="checkbox"/>	Kreditmethode Credit Method

Beantragte Produkttypen (entsprechend FSC-STD-40-004a bzw. PEFC certificate reporting from):
 Applied product types (according to FSC-STD-40-004a and/or PEFC certificate reporting from):

Produkttyp Product Type	Holzart Species

weitere Angaben zum beantragten Zertifizierungsumfang sind beigefügt
 further details on the applied scope of certification are provided in a separate document

Sofern mehr als ein Standort im Zertifikatsumfang berücksichtigt werden soll:
 Once more than one site shall be covered by the certificate:

Hersteller/Fertigungsstätte

Manufacturer/site _____
Straße _____
 Street _____
PLZ/Ort _____
 Postal Code/City _____
Land _____
 Country _____
Tätigkeit des Standortes _____
 Activity of site _____

Hersteller/Fertigungsstätte

Manufacturer/site _____
Straße _____
 Street _____
PLZ/Ort _____
 Postal Code/City _____
Land _____
 Country _____
Tätigkeit des Standortes _____
 Activity of site _____

die o.g. Anforderungen sind in einem separaten Dokument beigefügt
 The above mentioned information are given in a separate document

Folgende Unterlagen sind dem Antrag auf PEFC COC Zertifizierung beigefügt:

Dokumentiertes CoC Verfahren Documented CoC procedures

Wir akzeptieren das Angebot von DIN CERTCO vom _____ oder die jeweilige Gebührenordnung von DIN CERTCO in ihrer jeweils gültigen Fassung.

We accept the quotation of DIN CERTCO from _____ or the respective schedule of fees of DIN CERTCO in the respectively valid version.

Folgende Dokumente liegen uns vor und werden von uns vorbehaltlos anerkannt in ihrer jeweils gültigen Fassung:

We received the following documents and we acknowledge these without reservation in their current version:

- das jeweilige Zertifizierungsprogramm – [FSC](#) / [PEFC](#)
the respective certification scheme – [FSC](#) / [PEFC](#)
- die jeweilige Gebührenordnung von DIN CERTCO
the respective schedule of fees
- [Standardgebühreneinheit der DIN CERTCO](#)
[Standard Fee Unit of DIN CERTCO](#)
- [Allgemeine Geschäftsbedingungen von DIN CERTCO](#)
[the general terms and conditions of DIN CERTCO](#)
- [Prüfungs-, Registrierungs- und Zertifizierungsordnung DIN CERTCO](#)
[Testing-, Registration- and Certification Regulations DIN CERTCO](#)

Ihre personenbezogenen Daten werden bei DIN CERTCO gemäß Art. 6 DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung) gespeichert und in automatisierten Verfahren bearbeitet. Der Nutzung der Daten zum Zwecke der Werbung oder der Markt- und Meinungsforschung kann jederzeit widersprochen werden.

All personal data is saved and processed in automated procedures according to Art. 6 GDPR (General Data Protection Regulation). The right to use this data for the purpose of advertising or market and opinion research can be revoked at any time.

Gemäß der Allgemeinen Geschäftsbedingungen – behält sich DIN CERTCO vor, für die beantragte Dienstleistung eine Vorauszahlung in angemessener Höhe zu fordern.

Pursuant to the General Terms and Conditions, DIN CERTCO reserves the right to request a reasonable payment in advance for the requested service.

Wir sind mit der Veröffentlichung des Zertifikatsumfangs und -laufzeit sowie unserer vollständigen Kontaktdaten im Internet-Register der zertifizierten Betriebe von PEFC und/oder FSC® und DIN CERTCO einverstanden.

We are in agreement with the publication of the scope of certification and terms of validity as well as our full contact data in the Internet register of PEFC and/or FSC® and DIN CERTCO.

Besonderheit FSC®:

Special case FSC®:

Wir verpflichten uns die in Abschnitt 10 Verpflichtungen des Kunden entsprechend FSC-STD-20-001 des Zertifizierungsprogramms FSC CoC genannten Bestimmungen einzuhalten

We obligate ourselves to conform with the requirements mentioned in chapter 10 – Obligations of customers according to FSC-STD-20-001 of the certification scheme FSC CoC.

Besonderheit PEFC:

Special case PEFC:

Wir sind einverstanden, dass DIN CERTCO Informationen über unsere Zertifizierung an das PEFC Council oder das nationale PEFC-Gremium weiterleitet. Dies beinhaltet die im Zertifikat sowie im Certificate Reporting Form enthaltenen Daten, Angaben zum Zertifikatsstatus oder auf Nachfrage eine Kopie des Auditberichts sowie der notwendigen Aufzeichnungen aus dem Audit.

We agree that DIN CERTCO provides information about our certification to the PEFC Council or the PEFC National Governing Body. This includes the information given in the certificate and the certificate reporting form, information on the status of the certificate or, on request, a copy of the audit report as well as related evidences from the audit.

Wir gewähren der Auditorin/dem Auditor und, sofern erforderlich und zutreffend Vertretern der DAkkS, Zugang zu allen relevanten Betriebsstätten und Standorten sowie zu den als notwendig erachteten Informationen.

Following agreement, we will grant the auditor and, if necessary the representative of DAkkS access to our relevant location(s), areas(s) and give him, as far as he considers necessary, the relevant information.

Ort/Datum
Place/Date

Firmenstempel/rechtsverbindliche Unterschrift
Company stamp/legally binding signature